東日本大震災ルーテル教会救援

Japan Lutheran Emergency Relief [JLER]

ルーテル教会救援 現地活動 月次報告 No.21 2013年7月度 活動報告 (2013年8月28日発行)



東日本大震災で被災された皆さまに心よりお見舞い申し上げます。 またルーテル教会救援の活動にご理解・ご協力いただいている 皆さまに心より感謝いたします。



上旬には少し夏らしい青空が垣間見えましたが、梅雨の明けない7月の大半は涼しく、夏休みに入った中旬もまだ夏とは思えない陽気でした。大雨の被害に悩まされた地域もありましたが、ひまわりの花が咲き、仙台では七夕祭りの準備が整い、夏まつりも週末ごとに開催され、少しずつ家族親戚一同が集う夏を迎える準備が進んでいます。となりびとも8月の夏まつりのお手伝いなどに向けて慌ただしくなってきました。7月の活動を報告いたします。





石巻市【地域支援】「歩む会」@川開き祭り







7/31、恒例の石巻川開き祭り・アクアカーニバルが開催され石巻身体障害者「歩む会」の皆されまず車椅子ダンスを披露されままた。となりびとスタッフも昨年記また。となりびとスタッフもで・記号を続き、ダンサーとして・記した。日き続き、お手伝いしました。あいにくの空模様で、雨降りがメン、一が路上にいる間は雨もないでありた。助成金を受けて揃ったましたが、「歩む会」の表述をでいました。「歩むに、新華やかに、石巻の町会」の活動が末永く続きますように。

登米市【支援者支援】「手のひらに太陽の家」







7/10、となりびとで福島市から 現地までの送迎バス費用の支援 を行った「手のひらに太陽の家」 を訪問しました。今回となりびと が支援した送迎バスを利用して、 「手のひらに太陽の家」までもれて、 親子の皆さんの森林ディキャン プを見学させていただきまがらら は、関庭でお散して、 「毎の家」を訪れた子どもを ない、 園庭でがより巻られているなど、子どもを取り巻られているなど、子どもを取り巻られていまだ 境はいまだ厳しく、「手のひもたちは、 思う存分に土いじりや草木とのふれあいを体験しています。

東松島市【仮設支援】仮設団地の夏祭り



7/21に、昨年花火をお届けした東松島市の仮設響工業団地の夏祭りに、今年はペットボトルの飲料5箱(24本入り)と飲料販売用のポリバケツ2つを支援しました。自治会のメンバーが変わりた。自治会のメンバーが変わりないましたが、この夏祭りをもいちゃん宅に遊びに来たってに仮設に住むおばあちゃんおだいちゃん宅に遊びに来たったちもいて、一家そろってお祭りを楽しむ様子が見られました。

となりびと【つるしびな全国巡回展】







7/14・15に霧島温泉にて日本福音ルーテル教会南九州群修養会(宮崎・鹿児島・阿久根教会)が行われました。その中で、ルーテル教会救援の報告会及びつるしびな展示、支援品販売をさせていただきました。被災地から遠く離れた鹿児島で、被災地を覚えて多くの支援品を購入していただきました。ありがとうございました。「つるしびな」及び支援品は、7/21まで宮崎教会で展示・販売していただきました。